
Líder guerrillero Timoleón
Jiménez expresa voluntad de paz
de FARC-EP

La Habana, 30 mar (PL) El máximo líder de las FARC-EP, Timoleón Jiménez, ratificó la voluntad de esa
organización guerrillera de avanzar en los diálogos para la paz de Colombia, que se desarrollan en La
Habana con el gobierno del presidente Juan Manuel Santos.

En entrevista concedida a la televisión cubana, el jefe de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de
Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) manifestó que las cosas que faltan por acordar o conciliar entre
las partes - en el contexto de las conversaciones de paz iniciadas en 2012 en La Habana- no son
muchas.

Sin embargo, estas son complejas, pero estamos convencidos de que si de verdad -como yo lo creo-
existe la voluntad del presidente Santos de sacar adelante este proceso, creo que encontraremos la
solución y vamos a lograr ponernos de acuerdo, afirmó.

Sobre el hecho de que el pasado 23 de marzo no se firmara el Acuerdo de Paz como se anunció seis
meses antes, el líder insurgente manifestó que se trabajó intensamente para cumplir esa meta propuesta,
pero que no se pudo concretar al tratarse en esta etapa final asuntos sumamente delicados para las



partes.

Timoleón Jiménez expresó asimismo la mejor disposición de las FARC-EP en aras de avanzar en los
diálogos de paz, pero sin renunciar a sus principios: no vamos a arriar las banderas por las que hemos
venido luchando durante tantos años, vamos a cambiar de métodos, de forma, pero los objetivos siguen
ahí válidos, acotó.

Somos revolucionarios, tenemos ideales y lucharemos por ellos hasta el fin de nuestros días, pero eso
queremos hacerlo en paz, sin necesidad de hacer uso de las armas, agregó.

Asimismo, aseveró que la guerrilla está haciendo el máximo esfuerzo y dándolo todo con el fin de crear
las condiciones para la paz, pero no todo depende de nosotros, advirtió.

No obstante, Timoleón Jiménez valoró la audacia, la valentía y la decisión del presidente colombiano de
haber iniciado estos diálogos de paz con las FARC-EP.

Hasta el momento, a pesar de los vaivenes y altibajos de este proceso de paz, Santos se la ha jugado y
creo que ahora se la debería jugar más, con mayor decisión, porque tiene el apoyo de Estados Unidos,
consideró.

Al respecto, el líder guerrillero mostró beneplácito por la reunión que sostuvo la semana pasada el
secretario de Estado norteamericano, John Kerry, con las delegaciones de ambas partes en apoyo al
proceso de paz, en un contexto marcado por la responsabilidad de Estados Unidos en el largo conflicto
colombiano.
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